

2024-08-31

Alessandra Rojo de la Vega reacciona a la nulidad de la elección en alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Frida Valencia

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/8/31/alessandra-rojo-de-la-vega-reacciona-la-nulidad-de-la-eleccion-en-alcaldia-cuauhtemoc-634141.html>

Este sábado 31 de agosto, Alessandra Rojo de la Vega se mostró su postura de inconformidad, luego de que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México anulara la elección de la alcaldía Cuauhtémoc al argumentar violencia política de género.

Con dos votos a favor y dos en contra, el voto decisivo lo tuvo Armando Ambriz, quien dejó sin efecto la constancia de mayoría a favor de Alessandra Rojo de la Vega.

Caty Monreal reacciona a nulidad de la elección en la Cuauhtémoc: "esta lucha es por miles de mujeres violentadas"

Brindan seguridad a Alessandra Rojo de la Vega

Rojo de la Vega lamenta decisión del Tribunal Electoral de la CDMX

Al respecto, Rojo de la Vega lamentó la decisión que tomó el Tribunal y señaló que se trató de una cuestión de influyentísimo y lamentó que el organismo tome una actitud antidemocrática.

"El TECDMX específicamente el compadre criminal atropella la libertad y democracia de las y los ciudadanos en Cuauhtémoc. Es lamentable que su cobardía lo lleve a robarse una elección que se ganó con mucho corazón contra ese sistema corrupto que detestamos", escribió en sus redes sociales.

Cabe destacar que con esta decisión también quedó anulada la planilla de Concejales a la alcaldía por la coalición PAN, PRI, PRD.

Es de señalar que si Rojo de la Vega impugnan, el asunto será atendido por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Con información de Cinthya Stettin.

DRV